



Franceses rechaza la reforma de jubilación

Description

(París) La mayoría de los franceses mantiene el rechazo a la reforma de la jubilación vigente desde septiembre del 2023, según una encuesta divulgada hoy, norma que partidos políticos y sindicatos intentan desde entonces anular.

El sondeo de Elabe para la cadena BFM TV refleja que entre el 60 y el 70 por ciento del millar de entrevistados refuta el aumento de la edad de retiro de 62 a 64 años y considera injusto y poco sólido en lo financiero el actual sistema.

De acuerdo con el estudio de opinión, también seis de cada 10 trabajadores activos asegura no confiar en el resultado de la reforma, impuesta hace más de dos años por el presidente Emmanuel Macron, pese al rechazo de la sociedad.

La encuesta sale a la luz en el contexto de la última jornada del foro propuesto por el primer ministro François Bayrou para lograr un consenso entre los sindicatos y las patronales para establecer un mecanismo de jubilación con mayor respaldo.

Bayrou propuso el encuentro ante la presión de algunos partidos que amenazan con censurarlo en la Asamblea Nacional, un escenario que ya sufrió en diciembre su predecesor en el cargo, Michel Barnier.

Al menos dos sindicatos se retiraron del foro, entre ellos uno de los principales de Francia, la Confederación General del Trabajo.

El primer ministro advirtió que si este martes no se alcanzan puntos comunes, la reforma de retiro se aplicará tal y como fue adoptada en 2023, postura que podría provocar un nuevo intento de derrocarlo.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025